### 2013 自治券 Vol.13

2013.2.19(火)

クベク

発行:自治労津別町役場職員組合 教育宣伝部

# 地方財政確立を重点課題に

### 春闘に対する道本部の考え方[概要]

#### ◎春闘で権利闘争の再構築

この数年間、自治労は人事院勧告制度の廃止と自律的労使関係制度の措置を前提として 取り組んできました。

政権の逆戻りにより当分の間、国公・地公 の公務員制度改革の動きは公務員労働者の権 利拡大の方向とはならず、権利縮小へと向か う改革が行われる情勢といえます。

しかし、公務員労働者の労働基本権回復の 取り組みを緩めるわけにはいきません。2013 春闘を公務員労働者の権利闘争の再構築と位 置づけます。

#### ◎交渉で賃金労働条件決定

当分は人事院勧告制度を基本とした従前の体制により賃金労働条件の決定が委ねられることを念頭にしながら、人事院対策と政府対策の両面で政治対応を強化し、これまでどおり、労使交渉によって賃金労働条件を決定していく取り組みを継続させていきます。

#### ◎地方財政確立を重点課題に

自公政権の復活により、地方交付税による 地方への縛りが強化され、地公の給与削減の 強制を行おうとしています。地方交付税総額 を含めた地方財政の確立を2013春闘期の重点 課題として位置づけ運動を強化します。

#### ◎病んだ雇用と労働条件の回復

安倍政権の安易なインフレターゲット論には、毅然と反対します。長期にわたるデフレ経済の原因は、賃金抑制政策の下での労働者の賃金低下とそれによる消費縮小にあります。したがって、デフレ経済の解消には積極的に正規・非正規賃金の改善と痛んだ雇用と労働条件の回復が大前提です。

#### ◎公共民間の仲間と幅広く共闘

雇用の劣化が非正規労働者の拡大につながり、自治体においても安上がりの行政運営のもとで臨時・非常勤職員の増加が顕著となっていることが明らかとなりました。自治体労働者としてこのことをしっかりと認識しながら、地域の春闘に積極的に関わりを持つことが自治労に強く求められています。公共民間の仲間とともに幅広い戦線を構築しながら、賃上げによる内需拡大、賃金デフレの脱却をめざしてく必要があります。

#### 【道本部 2013 国民春闘方針より】

職場集会	開催日	開始時間	支会の割当	会場
	2月19日	12 : 05	保健福祉、産業振興	図書室
		17 : 30	バス・機動	バス車庫
	2月20日	12 : 05	建設、教委・議会・学校、社会教育	図書室

## 春闘期「統一要求書」を提出

昨日、「2013 年度自治体労働者の賃金・労働 条件に関する統一要求書」、「2013 年度男女平 等社会および職場における男女平等の実現に 関する統一要求書」、「労使関係ルールに関す 基本要求書」を提出しました。「賃金・労働条件に関する統一要求書」には、津別町職員としての重点要求項目を付加しています。要求書に対する回答指定日は、3月6日です。

### 津別町職として付加する要求

- (1) 中途採用者の昇給を改善すること。
- (2) 育児休業の復職時調整 (100/100 で換算) は、制度改正前に取得した者についても同様の調整を行うこと。
- (3) 2014 年度の職員採用について、有資格者や長期にわたる臨時職員の正規職員化など、職場実態を踏まえた採用をすること。
- (4) 臨時職員の有給休暇及び病気休暇について改善すること。
- (5) 職場環境に関し、庁舎内における執務に支障をきたさない室温を保持すること。
  - ① 冬季:日中の暖房温度を適温に保つこと。 夜間の補助暖房機(灯油、ガス、電気)を増やすこと。 庁舎に防寒対策をすること。
  - ② 夏季:夜間のため、窓に虫除けの網戸を設置すること。
- (6) 4月の人事異動に向けた各課・グループの配置人員を示すとともに、労働強化を伴わないよう必要に応じて臨時職員を配置し、また「定員管理計画」を見直すことと、将来の職員数を展望した業務量縮減に向け、事務事業の見直しの具体的な町方針を策定すること。
- (7) 民間委託(移譲)に関係する職員の処遇は、各「計画案」の職員の処遇及び「津別町技能労務職員等の給与の見直しに向けた取組方針」の職務転換者へのサポート策をもとに当該者の意向を尊重し、関係職場との調整を図り進めること。

### 全国集会参加の二人から

○2月21~22日全国町村職女性交流集会 及び2013春闘勝利全国総決起集会「東京都」

今回21日に行われる町村女性交流集会と 22日の全国町村総決起集会に参加してきま す。1人で東京に行ったことがないので、正



直行って帰ってこられるかとても不安ですが、全国の集会ということなので、いろんな単組の人たちと交流してきたいと思います。

佐藤佳奈さん

◎2月23~24日全国青年団結集会[長野県千曲市]

今回、第46回全国青年団結集会に行ってきます。長野県へ行くのは初めてですし、全国の仲間との交流も初めて経



験することなので、緊張と不安と期待が入り 混じった心地がしています。参加できてよか ったと思えるようにしっかりと学び、楽しん でこれたらと思います。

渡部ゆかりさん